

Conseil Communal de Lausanne

Initiative : Question écrite
Titre : « City Card » : La charrue avant les bœufs ?
Initiant : Elouan Indermuhle

D'après quelques informations remontés aux oreilles du soussigné, il semble que certaines personnes présentent afin de s'identifier un document qui semble s'apparenter à une « city card », laquelle aurait été émise par la ville de Lausanne.

Pourtant, en date du 18 septembre 2018, le Conseil Communal de Lausanne a refusé la prise en considération du postulat intitulé « Pour une pièce d'identité municipale à Lausanne », tendant à la création d'un tel document.

Par ailleurs, le conseil communal ne s'est pas encore prononcé sur le postulat intitulé : « pour la reconnaissance des plus précaires, pour la solidité de notre société : favorisons l'intégration des personnes sans titre de séjour par une City Card » déposé en 2021.

Cette situation, si elle devait être confirmée, interpelle.

Conclusion :

Un tel document existe-t-il ? Cas échéant, par qui est-il délivré et à quelles conditions ?

Lausanne, le 14 mars 2023

Signataire :

Elouan Indermühle

